

Solo para ti - Den Duft der Klänge erleben

Ein sehr einzigartiges Projekt hat der Musiker und Komponist Andreas Neubauer auf die Beine gestellt.

ALTENBERG/TRAUN. Ein ganz besonderes und einzigartiges Projekt hat der Musiker und Komponist Andreas Neubauer auf die Beine gestellt: Heiße Rhythmen verbinden sich mit Orchesterklängen. Solo para ti ist ein zweistündiges Konzertprogramm der „Carin Cosa Latin Band“ und des „Modern Symphonic Orchestra“, das am Freitag, 8. und Samstag, 9. Oktober, jeweils um 20 Uhr im Kultur.Park.Traun Spinnerei stattfindet. Es erwarten die Besucher Arrangements und Kompositionen vom Al-

tenberger Andreas Neubauer, welche darauf ausgelegt sind, eine symbiotische Einheit der beiden sehr unterschiedlichen Klangkörper zu erreichen. Die unterschiedlichen Rhythmen lateinamerikanischen Ursprungs werden in die Form einer Suite gegossen und dabei das ganze Spektrum südamerikanischer Musik in vollem Orchesterklang dargestellt. Dabei ergänzt der fulminante Streicherklang virtuos den perkussiven Sound der Combo. „Der Orchesterpart geht dabei weit über eine reine Begleitfunktion hinaus und ist intensiv in das musikalische Geschehen eingebunden. Die unterschiedlichen rhythmischen Strukturen lateinamerikanischer Musik wie Salsa, Tango, Bolero oder Cha-Cha-



Andreas Neubauer sorgt für einen Musikgenuss.

Foto: Bianca Freilinger

Cha sprengen die Grenzen eines klassisch orientierten Orchesterklanges, unter anderem auch deshalb, weil viel Raum für die musikalische Entfaltung der einzelnen Musiker durch improvisatorische Passagen gegeben ist“, erklärt Andreas Neubauer. Und natürlich darf der visuelle Reiz bei dieser umfangreichen Umsetzung nicht fehlen.